PressRelease

報道関係各位



2023年10月13日

株式会社ベルシステム 24 ホールディングス

ベルシステム24、東京都江東区を拠点とするB3リーグ所属 「東京ユナイテッドバスケットボールクラブ」とパートナーシップ締結

~2024年2月上旬、有明アリーナ(サブアリーナ)にて冠試合を開催予定~

株式会社ベルシステム 24 ホールディングス (本社:東京都港区、代表取締役 社長執行役員 CEO:野田 俊介、以下:ベルシステム 24) は、株式会社東京ユナイテッドバスケットボールクラブ (本社:東京都江東区、代表取締役会長:家本 賢太郎)が運営する、B3 リーグ所属の「東京ユナイテッドバスケットボールクラブ (以下:TUBC)」とオフィシャルトップパートナー契約を 9 月 1 日 (金) に締結しました。

2024年2月4日(日)には、有明アリーナ(サブアリーナ)にて冠試合「ベルシステム 24 presents TUBC ホームゲーム」を開催します。





当社は、パーパスである「イノベーションとコミュニケーションで社会の豊かさを支える」の実現を目指し、持続可能な地域づくりのための取り組みを重点活動の一つとして進めております。全国で展開する 38 拠点のうち、首都圏エリアでは東京都・神奈川県・埼玉県にて 10 拠点を展開し、8,000 人超の従業員が勤務しています。

TUBCは、バスケットボールを通じて人と人とのつながり(コミュニティ)を生み出すクラブとなることを目指しています。当社は、そのコミュニティの力を使って地域の課題解決や SDGs への貢献に取り組んでいる姿勢に共感し、オフィシャルトップパートナー締結に至りました。今回の締結によって、「首都圏エリアでの地域とのつながりの創出」「ブランディングの強化」を図るとともに、従業員満足度の向上や福利厚生の充実に繋げていきたいと考えています。

■オフィシャルトップパートナーの内容について

- ・冠試合の開催
- ・公式ユニフォーム背面上部に当社コーポレートロゴの掲出

PressRelease



- ・ホームゲーム会場のコートサイドに当社コーポレートロゴの掲出
- ・当社がサポートするイベントを開催 など



左:ホームユニフォーム、右:アウェイユニフォーム

株式会社東京ユナイテッドバスケットボールクラブ 代表取締役会長 家本 賢太郎氏よりコメント

ベルシステム 24 ホールディングス様とオフィシャルトップパートナーとして新たに共に取り組ませていただくことになること、またこの素敵なニュースを皆さまにお知らせできることを心から喜んでおります! TUBC は、「MAKE:UNITED("つながり"を創る)」をミッションに、東京ベイエリアを中心に、プロバスケとスポーツ、エンターテインメントのチカラを通じて新しい人と人のつながりを生み出すクラブを目指しています。試合時のみならず様々なイベントや学校との連携も含め、ベルシステム 24 ホールディングス様と TUBC は一緒になって地域コミュニティの持続的発展と新たなつながり創りに取り組んでいきたいと考えています。

また、野田社長には、私自身の IT 業界でのチャレンジの連続を様々なかたちで応援いただいてまいりました。こうした「ご縁・つながり」がうまれるネットワークも、まさに「MAKE:UNITED」として、TUBC を 応援いただいている地域の皆さまにさらに拡げていきます! 勝負の 2 年め、B2 昇格を目指して必死に戦って いる TUBC をぜひ今後ともよろしくお願い致します!

当社 代表取締役 社長執行役員 CEO 野田よりコメント

この度、TUBC とオフィシャルトップパートナー契約を締結することとなり、大変嬉しく思っております。 当社は、「イノベーションとコミュニケーションで社会の豊かさを支える」というパーパスの実現を目指し、 持続可能な地域づくりに取り組んでいます。バスケットボールは競技人口も多く、当社の従業員の家族にもバ

PressRelease



スケットボールチームに携わっている方が多数いる中、今回、TUBC とのパートナーシップを通じて、首都圏のコミュニティを盛り上げることに繋がればと思っております。また、TUBC のクラブ代表でもある家本氏とは IT の創成期から知る仲であり、同氏の新たなチャレンジを応援しつつ、ともにスポーツの力で首都圏エリアを盛り上げていけたらと考えています。

当社はこれまでも、女子プロゴルファーの岩井明愛選手・千怜選手、プロ野球球団「福岡ソフトバンクホークス」や「東北楽天ゴールデンイーグルス」、プロサッカーチーム「FC 琉球」や「クリアソン新宿」などとのスポンサー契約を行い、スポーツを通じた地域振興活動を推進しています。今後も、スポーツ振興を通して地域社会に貢献するとともに、従業員一人ひとりが自分らしく躍動することができる環境整備に向けて取り組み続けてまいります。

ベルシステム 24 について 企業 URL: https://www.bell24.co.jp/

1982 年に国内初の本格的なコールセンターサービスを開始。以来、企業と消費者の接点となるコンタクトセンターを中心とした幅広いアウトソーシング事業を展開し、業界のスタンダードモデルを創出してきました。「ヒト」と「テクノロジー」の力を掛け合わせることで培ってきた運用知見をもとに、様々なソリューションの開発・提供を通じ、当社のパーパスである「イノベーションとコミュニケーションで社会の豊かさを支える」を実現してまいります。

本文中に記載されている会社名、製品名は、各社の登録商標または商標です。

本件に関するお問い合わせ

株式会社ベルシステム 24 ホールディングス 広報 IR 室 E-mail: pr@bell24.co.jp / TEL: 03-6896-6199